

Nachrichten vom Freundeskreis Kloster Andechs e.V.



„Menschen zusammenführen, die mit Andechs verbunden sind“ Abt Johannes Eckert

Andechs im Frühling 2022

Das Kulturleben beginnt wieder: Der Freundeskreis Kloster Andechs e.V. lädt zum „Historienspektakel“ am Heiligen Berg. Ein Juni-Wochenende voller Andechser Geschichte und Geschichten.

Liebe Freundinnen und Freunde von Kloster Andechs, die Corona-Pandemie ist noch nicht vorbei, aber die Umstände lassen wieder ein Kulturleben zu. Nachdem sogar Volkfeste stattfinden können, dürfte unserem großen Event im Juni 2022 nichts mehr im Wege stehen.

„Andechser Historienspektakel“ am 18. und 19. Juni

Wir haben es schon angekündigt. Jetzt steht das Programm! Am letzten Wochenende der Pfingstferien laden wir zum „Andechser Historienspektakel“. Der Name sagt es schon. Wir stellen die Andechser Geschichte und Andechser Geschichten in den Mittelpunkt. An zwei Tagen präsentieren wir ein spannendes und vielfältiges Programm, das wir auch mit diesem Newsletter verschicken. Wir freuen uns und bedanken uns für die großzügige Unterstützung durch Kloster und Brauerei bei der Vorbereitung, Organisation und Durchführung. So können wir als besonderes Highlight auch Führungen in Kirche und Brauerei anbieten.

Unsere Besucherinnen und Besucher, und ich hoffe, dass wir hier auch viele Freundeskreismitglieder begrüßen werden, können sich auf ein „Best of“ aus der Kulturreihe „Andechser-Miniaturen“ der letzten Jahre freuen. Es wird ein kleines Festival am Heiligen Berg sein. Und: Alle Veranstaltungen sind kostenlos. Wir wollen begeistern und zeigen uns von unserer

Nachrichten vom Freundeskreis Kloster Andechs e.V.

besten Seite. Unsere Hoffnung: Vielleicht gelingt es uns auch Menschen zu motivieren bei uns Mitglied zu werden oder als Teil des Vorstandsteams die Kulturarbeit des Freundeskreises in Zukunft zu gestalten.

Wir eröffnen das „Historienspektakel“ am Samstag, 18.06. um 11:00 Uhr im eigens eingerichteten Festivalzentrum. Das wird während der Tage die Anlaufstelle für alle sein, die Informationen brauchen und Fragen haben. Das Programm des „Andechser Historienspektakels“ haben wir so angelegt, dass alle Besucherinnen und Besucher möglichst alle Veranstaltungen erleben können. Wie es sich für ein Bräustüberl gehört gibt es auch einen Stammtisch. Hier wird immer jemand vom Freundeskreis-Vorstand sitzen, um ins Gespräch zu kommen.

Andechser Geschichte erleben

Das Programm beginnt mit „**Till Eulenspiegel, Andechs & der 30jährige Krieg**“ – einem Live-Hörbuch am Wittelsbacher Friedhof. Um einen berühmten Mord geht es auf der Hinterbühne des Florianstadls, wenn es heißt: „**Königsmord – den Andechs-Meraniern in die Schuhe geschoben**“. Ein Höhepunkt am Samstag-Abend wird das eigens für Andechs geschriebene Theaterstück sein: „**Andechser Verwandtschaft – Soirée für zwei Andechser Heilige**“ von Marcus Everding in der Regie von Katharina Buzin. Manchen schon bekannt ist der **Kabarettist Julian Wittmann**, der seinem Publikum ein „Andechser Spezial“ der besonderen Art einschenken wird.

Eigenes Angebot für Kinder

Wir wollen auch, dass Kinder Andechser Geschichte erleben können und so gibt es ein spezielles Angebot für sie. Wir haben eine „**Geräuschwerkstatt**“ mit Künstlerinnen und Künstlern organisiert oder eine „**Geschichtenreise mit der berühmten Andechser Klostermaus**“. Dazu passend: **Kinderschminken – Werde selbst zur Klostermaus**. Und natürlich dürfen auch Erwachsene, Mütter und Väter oder Großeltern teilnehmen.

Führungen durch Brauerei und Wallfahrtskirche

Unter dem Motto „Andechs entdecken“ können unsere Besucherinnen und Besucher die **Geheimnisse der Wallfahrtskirche** erleben oder sich an der **Quelle des Andechser Bieres** informieren lassen, was es für ein gutes Bier braucht. Die Führungen sind ein exklusives Angebot für das Publikum des Historienspektakels und nur wegen der Unterstützung durch Kloster und Klosterbrauerei möglich.

Wir freuen uns das „Andechser Historienspektakel“ mit möglichst vielen erleben zu dürfen. Im Namen des gesamten Vorstandes und des Organisationsteams herzliche Grüße vom Heiligen Berg. Wir sehen uns hoffentlich am 18. und 19. Juni.

Nikolaus Neumaier

1. Vorsitzender Freundeskreis Kloster Andechs e.V.